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Wii不是新一代游戏机的性能之王，这不是什么秘密。

但即使明知这一事实，不少Wii玩家情不自禁将Wii连接到高清晰度显示器或者LCD电视。

即使Wii内置的ATi图形处理单元并不具有xbox 360和ps3图形芯片同样的特殊效果，但是Wii游戏机仍

可受益于显示分辨率的提升。

Wedbush morgan证券分析师Michael Pachter迈克尔认为，任天堂可能将推出升级版Wii，加入对高清

分辨率的输出支持。他表示，消费者希望获得改进的图形能力，，我认为任天堂将从善如流。在2-3年

内，图形芯片和处理器的价格将降低到让任天堂在现有成本和价格下提升Wii图型性能到HD的地步。

任天堂在升级产品上也有先例，比如DS过渡到DS Lite，不仅仅减小机身体积，也增加图形性能。我们

预期任天堂在Wii上采用相同的策略。

任天堂美国公司副总裁Perrin Kaplan在被问到任天堂是否会推出硬件改良版Wii的时候，她言简意赅

地表示，任天堂绝对会这样作。
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